

# Anti-Cristo

[Sumo Sacerdote HC 666](#)

Normalmente, no desearía hacer este tipo de post. Lo hago con la esperanza de salvar a los novatos, que sospecho que están siendo arañados por infiltrados y otros idiotas a los que les gusta difundir rumores y causar confusión en las mentes de los demás. O pretender que saben cosas de las que no tienen ni idea, etc.

Pero veo todo el tiempo rumores, esto, aquello, sobre el Anticristo. Lo que estoy tratando de decir aquí. Ten un poco de respeto decente. Conocemos a los tontos infiltrados y a los idiotas que quieren hacer una vida de estas cosas, pero a los fieles, les pediría que dejen el asunto estar.

Su identidad no es el problema, cómo, por qué o cuándo vendrá exactamente no es el problema en cuestión. Sospecho que ahora mismo tendremos todo el drama, sobre quién es Él y probablemente cualquier lacayo loco/iluso afirmando que son esto y aquello.

A lo largo de los meses he visto muchas cosas escritas. Así que, humildemente señalaré algunas cosas.

Primero hay algunas personas que piensan que la Divinidad es algo simple, o que se puede alcanzar en como un periodo de tiempo. El hecho es que pocas personas han alcanzado la Divinidad real, siendo una de ellas el Anticristo. Yo diría que todos aquí tienen que entender que esto no es una telenovela, donde mueres y sigues siendo inmortal. Esto es real, físico, sólido como una roca, pragmático, inmortalidad y perfección.

Dejemos de ver esto de otra manera. Aquellos que se convirtieron en Dioses se han probado a sí mismos a través del trabajo duro, la dedicación y los actos heroicos. A través de los tiempos.

Es pragmático, real, actual. No algo que puede o no ocurrir. Dicho esto, hay que darse cuenta de la seriedad de este asunto. Y lo que es un logro.

El Anticristo reside en otra dimensión con los mismos Dioses. Los verdaderos extraterrestres.

Otra cosa es que muchas veces la gente, tal vez no con mala intención, trata de degenerar a los Dioses. Por razones como para acercarlos a lo que estamos haciendo aquí. De hecho, los Dioses son seres excepcionalmente avanzados. Excepcionalmente.

Mucha gente desprecia el poder de Satanás. De hecho, Satanás puede hacer cosas inimaginables. Pero en el estado actual del mundo, las energías de nuestro lado no han sido sublimadas para hacer creer a los débiles de corazón, sino para ordenar el mundo. Los Dioses son libres desde hace unos 10 años y uno se va a descojonar si recopilan todos los datos de cuánto se ha «desviado» el «mundo» desde entonces.

Para terminar, si alguien dice que respeta y ama a Satanás. Mejor no confundir a los demás con predicciones estúpidas, conversaciones sin sentido con respecto al Anti-Cristo. También hay que tener en cuenta...Mucha gente tiene un fetiche por la mentira. Infiltrados y otros seguramente diran que hablan con Él o con cualquier otra cosa.

Hacen lo mismo con Satanás y nuestros Dioses. De hecho, hablar con los Dioses es de lo mas valioso. No es para ser lanzado por ahí y la gente que

hace este tipo de cosas, no han alcanzado la madurez mental. Lo que implica que tampoco tienen la madurez espiritual.

La Suma Sacerdotisa Maxine ha comunicado a los grupos sobre nuestro Líder Todo Importante, no para que los idiotas puedan levantarse y reclamar todo tipo de cosas y hacer un drama alrededor de Su nombre; sino para darnos la luz sobre lo que está pasando y dejar que cualquiera sepa... Que esto va a terminar. Pero para que esto suceda, debemos centrarnos en un trabajo sin descanso, como muchos de nuestros fieles están haciendo.

Aquí nos necesitamos todos, los fieles Guerreros, el Anticristo, los Dioses.

Que cada uno se ocupe de su trabajo y no pierda el tiempo y el mundo volverá a nosotros, en poco tiempo.

Trabajemos y dejemos de divagar, esa es la oferta.

**¡¡¡¡¡¡¡ SALVE SATANÁS!!!!**